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Shekhar Mehta RI President  （ India ） 

シェカール・メータ RI会長 （ インド ） 

 

 

   例会日 ： 毎週金曜日 12時 30分～ 

例会場 ： 上郡町商工会館 ２F 大会議室 

事務局 ： 上郡町商工会館内 

TEL：0791-52-3710  FAX：0791-52-3833 

Web Site： https://kamigori.ri2680.org E-mail： kamigori@gold.ocn.ne.jp 

会 長：朝来 忠平 幹 事：宮本 美智子 会 報：小林 健 
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【 COVID-19 感染症対策として例会の簡素化を実施しています 】 

 

点鐘・ソング 

省略 

来客・来訪会員紹介 

なし 

歓迎歌 

なし 

お祝い 

なし 

出席報告 

会員数 出席者数 MU数 免除 欠席者数 出席率(%) 前々回修正出席率(%) 

26 23 0 0 3 88.46 96.15 

 欠席会員：岡田会員・岡本会員・久保会員 

 

会長の時間 

青少年奉仕委員会の活動の一つでありますボーイスカウトとの千種川清掃活動を 18 日に行いまし

た。天気も良く、朝から暑いくらいでしたがクラブからは 10 人もの会員の皆様に参加していただき

ありがとうございました。大変うれしくロータリーの認知度向上につながったと思います。次回もよ

ろしくお願いします。 

東京オリンピックが開幕して一週間がたちました。自国のオリンピックということで、開会式がど

の様に演出をされるのか楽しみで息子達と一緒に見入ってしまいました。開会式終了までの約 4時間

の視聴率はずっと 50％超えで、瞬間最高視聴率は 61％だったそうです。 
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皆様もご覧になられたと思いますが、選手の入場が終わったところで、1824 台のドローンで表現

された市松模様の東京五輪のエンブレムが上空に登場し、その形が徐々に青い地球の形へと変わって

いったところなどはとても凄いなと思いました。 

ドローンは 2018 年の「平昌冬季オリンピック」でも使われて、その時は約 1200 台が空を駆け巡

りました。しかし、東京ではこの技術を次のレベルに引き上げ、より大きく、ダイナミックな演出を

行い、完全な 3D の「彫刻」を作り出しました。この技術は、アメリカのインテルのシステムだそう

です。ドローン 1台の重さは約 330グラム、直径が 15センチの小型で、LEDライトの組み合わせで

40億以上の色の光を表現でき、1台のパソコンで数千台をコントロールする事ができるそうです。開

会式を幻想的に盛り上げた場面だったと思います。 

それともう一つ気になったのが聖火リレーで使われたトーチについてです。長さ 71 ㎝、重さ 1.2

キログラムのアルミ製で、日本人に最も馴染み深い花である桜をモチーフとしています。トーチの素

材の一部には、東日本大震災の復興仮設住宅のアルミ建築廃材を再利用しています。こんなところに

も復興五輪としての取り組みがあることを知りました。 

日本人アスリートのメダルラッシュが続いています。コロナ感染の広がりも心配ですが、感動もた

くさん頂いています。今後、私が特に注目している競技は男子サッカー、陸上男子 100ｍと男子 4×100

ｍリレーです。子供たちと一緒に楽しく応援したいなと思っています。 

 

幹事報告 

〇ガバナー事務所より下記の書類が届いております。 

1. 「公式訪問報告」の月信掲載原稿のお願い 

2. ロータリー奉仕デー 地球環境保全プロジェクト（海岸清掃）の案内 

実施日 9月 12日（日） 

3. 米山月間（10月）の行事予定について 

4. 地区補助金プロジェクト見学訪問のご案内 

実施日 9月 5日（日） HYOGOロータリーEクラブ 

5. 7月 10日の会員維持増強セミナーの動画を地区 HPにアツプ 

6. 2020-21年度事業報告用アンケートのお願い 

7. 「ロータリーの友」への情報提供と投稿のお願い 

〇相生 RCより、週報（No.3047-3051）と例会変更のお知らせ 

8月 11日（水） → 休会 

〇あわじ中央 RCより「ロータリー概論」を頂いております 

〇上郡町教育長より令和 3年度上郡町文化祭に係る後援依頼 

〇上郡町交通安全対策委員会より秋の交通安全街頭指導について 

〇さよう星降る町のビジネスプランコンテスト実行委員会より後援依頼 

 〇7月 16日開催の理事会報告 

1. 2021-2022年度の収支予算案承認 

2. 熱海豪雨災害支援について → 今回は会員から支援は求めずクラブより 5万円支援する 

3. 2022-23年度に当クラブが創立 60周年を迎えるが、準備委員会を 9月以降に設立する 
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各委員会報告 

ロータリー財団委員会 

本日はミリオンダラーミールですので、チャリテイーボックスに協力宜しくお願いします。 

 

審議事項 

特になし 

 

本日のプログラム 

≪今年度活動方針≫ 

田村会員増強委員長 

 今年度、会員増強・会員選考・職業分類委員会の担当をさせていただきます。よろしくお願いし

ます。 

RIにおいても、会員増強は、ロータリーの最優先事項の一つと定義しています。また、人口減少時

代に突入している日本では、新入会員を増やしていかないと、いずれ、クラブの存続ができない状

況になっていくのは明らかです。 

前委員長の井口会員が、本当に熱心に会員増強に尽力してくださって、当クラブは、会員数も何

とか微増を続けていますし、比較的若い世代の会員や、女性会員も他のクラブに比べて多い状態を

保っています。何とかこの流れを保つことができるように、頑張って務めていきたい。具体的には、

職業分類の既成概念にとらわれず、広い視点で候補となる方がいないかを考えて、候補の方には積

極的に声掛けをして、少なくても 1名の会員数増を目指したいと思います。 

微力な私ですが、皆様よろしくお願いします。 

 

髙見米山奨学委員長 

・米山記念奨学事業の目的や現状の活動内容について会員の理解を深める。 

・今年度個人寄付目標（普通+特別）17,000円 （当地区個人平均 13,559円） 

・世界に平和の種をまき、日本と世界を結ぶ人づくりの為に、米山記念奨学会への理解を深めても

らうよう努めます。 

 

≪会計報告≫ 

昨年度決算について 2020～21 年度収支決算報告（深澤前会計より） 

配布した予算書についての報告がおこなわれ、 

監査報告は村山会員より適正に処理されている旨の報告がありました。 

全会員一致で承認されました。 

 

今年度予算について 2021～22 年度収支予算報告（深澤会計より） 

配布した予算書についての報告がおこなわれ、 

全会員一致で承認されました。 

 

ニコニコ箱・親睦箱 

朝来会長・・・東京オリンピック、感動しますね。 
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宮本幹事・・・例会に寄せて。 

大岩会員・・・暑いですが、皆さん熱中症に気を付けて下さい。 

塚崎会員・・・とうとう夏休みが始まりました。早く終わって下さい!? 

江見会員・・・今年も 9-10月に地籍調査があり地区委員として約 15日間立ち合い予定です。 

大変です。 

石原会員・・・暑中お見舞い申し上げます。 

池田会員・・・例会に寄せて。 

箸蔵会員・・・今日はこれから倉敷です。明日からは長男に応援してもらう予定です。 

髙見会員・・・久し振りの例会です。今日も宜しくお願いします。 

村山会員・・・東京オリンピック猛暑の中、日本選手の活躍をテレビで観戦しています。 

辻 会員・・・毎日暑いですね。体調に気を付けましょう。 

柳原会員・・・オリンピック 日本はすごいですね。 

小林会員・・・例会に寄せて。 

田村会員・・・毎日暑いですね。ばてないように気を付けましょう。 

寺本会員・・・例会に寄せて。 

 

ニコニコ箱      ９，０００円 

親 睦 箱      ９，０００円 

合   計     １８，０００円 

 


